



Stadt Dreieich · Der Magistrat
Kommunikation & Bürgerbeteiligung
Ihre Ansprechpartnerin ist:
Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de
   @mein3eich

Pressemitteilung: 25-061
Datum: 8. Mai 2025

Kinder- und Jugendförderung: Lachgarantie bei der 3 OAK Comedy Night in Dreieich

Dreieich. Ende April wurde das Jugendzentrum Spremlingen einmal mehr zur Bühne für feinste Stand-up-Comedy. Bei der zweiten Auflage der 3 OAK Comedy Night erlebten rund 200 Gäste einen Abend voller Humor, Charme und schlagfertiger Pointen.

Das Line-up konnte sich sehen lassen: Amir Shahbazz führte gewohnt souverän als Host durch den Abend, während Benaissa Lambroubal als Headliner das Publikum mit seinen Geschichten zum Lachen brachte. Ergänzt wurde das Programm durch die aufstrebenden Talente Abeku, Betül und Elias, die als Newcomer ihr Können eindrucksvoll unter Beweis stellten. Den Auftakt machte Boujemaa, der als erfahrener Opener den perfekten Startschuss für die Show lieferte.

Veranstaltet wurde das Event von der Kinder- und Jugendförderung der Stadt Dreieich, die mit diesem Format erneut bewies, wie kulturelle Angebote junge und ältere Menschen unterschiedlichster Herkunft gleichermaßen begeistern können. Ein besonderer Dank gilt den Unterstützern, insbesondere der Düncher Stiftung sowie dem Bürgerhaus Dreieich, die diesen Abend möglich gemacht haben.

Die Atmosphäre war grandios, das Publikum bestens gelaunt – kein Wunder also, dass die Show erneut frühzeitig ausverkauft war, wie schon bei der Premiere im November 2024.

Wer bei einer möglichen Folgeveranstaltung dabei sein möchte, sollte die Homepage der Kinder- und Jugendförderung im Blick behalten: www.kijufoe-dreieich.de – denn es bleibt spannend, was als Nächstes kommt.

Foto in der Anlage: Stadt Dreieich. Amir Shahbazz führte durch das abwechslungsreiche Programm der 3 OAK Comedy Night.